

みんなで育てる 東京の道 東京ふれあいロード・プログラム

参加団体訪問-5 西ヶ原フラワーロード会

環境に対する意識は年々高まり、道路空間にもうおいと安らぎが求められています。私ども公社では、地域住民の皆様のボランティアによる快適な道路環境づくりを目指す東京都の「東京ふれあいロード・プログラム」に協力しています。

このプログラムは、道路の清掃や植栽の手入れなどの道路美化活動を、地域住民の力や地元自治体、企業団体と東京都が協力しあって進めていくプログラムです。現在、この「東京ふれあいロード・プログラム」に参加して下さっている団体は10月1日現在で45団体です。公社は、活動資金の一部助成や看板等の設置を通じ、このプログラムに参加する団体を支援しています。

このコーナーでは「東京ふれあいロード・プログラム」の参加団体の活動を紹介していきます。今号は、西ヶ原フラワーロード会の皆様を訪問いたしました。



プランターを入れている手作りの木の粹花壇。放置自転車対策にも役立っています。

西ヶ原フラワーロード会の皆さん



旧古河庭園周辺の歩道は 訪れる人々を楽しませる フラワーロード

花に誘われてやって来た蜜蜂。



お掃除隊は、旧古河庭園に向かって歩道をきれいにしています。



毎年、春と秋に開催される旧古河庭園のフェスティバルに合わせて、花壇はお花で一杯になります。



寄付された水仙の球根も道路際の花壇に植えられ、開花が楽しみ!



集められたゴミは北区清掃事務所が引き取ってくれます。



西ヶ原フラワーロード会の活動スケジュール

活動日 毎月第1、第3金曜日・第2、第4日曜日の月4回

活動時間 夏季/午前8時～午前9時

冬季/午前8時30分～午前9時30分

集合場所 旧古河庭園前歩道橋下

※活動日が雨天の場合、中止。活動日が祝日の場合、通常通り活動

連絡先/代表 田中博久 (03-3915-0832)

皆さんの参加をお待ちしています!

きれいな花に導かれて旧古河庭園を訪れて欲しい! そんな思いから私たちの活動は始まりました。



西ヶ原フラワーロード会
代表 田中博久さん

私たちの「西ヶ原フラワーロード会」は、地元の清掃活動をしているメンバーが中心になって、平成14年にボランティア団体として活動をはじめました。旧古河庭園を訪れる人たちに、良い環境の中で気持ち良く、町を散策して欲しい、との思いでこの活動を続けています。平成14年度に東京都が実施する「東京ふれあいロード・プログラム」に認定された団体で、北区の清掃事務所の支援も受けて、旧古河庭園周辺の歩道に

花を植え、清掃をしています。誰も掃除をする人がいない旧古河庭園沿いの石垣の下の歩道を中心に清掃しています。最初に始めた頃よりも、ゴミは確実に少なくなって来ています。また、旧古河庭園の周辺情報を載せたMAPも作っています。これからも、皆さんと協力して花壇を増やしていき、砂漠の中のオアシスのような存在になるように、花いっぱい歩道で元気のある町に変えていきたいと思っています。



相川和則さん

私は日本野鳥の会に所属して活動もしているのですが、かねがね尾瀬にはゴミがなくきれいなのに、なんで自分の住む町でできないのかなと思っていました。最初は町を少しでもきれいにしたい、という清掃活動から始まったのですが、町に自然ができて地域も潤っていくと思います。今では、地元以外の方もたくさん参加して下さっています。



富所貴雄さん

ボランティアというのは何をやるのかも大切ですが、いかに長く続けるかが大事なことだと思うのです。ボランティアはまさに人間のインターネットで、私たちの活動も口コミで広がり、地元の理解が深まるだけでなく、他の地域から見学に来る方もおり、確実に活動の輪が広がっています。やはり地道に継続していくということが一番ですね。

※「地域主導のみちづくりフォーラム」を11月30日に開催いたします。(関連記事をP20に掲載)